

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

PRO-BASS CANADA RENOUVELLE SON PARTENARIAT AVEC PRINCECRAFT

PRO-BASS CANADA est fière d'annoncer la signature d'une nouvelle entente de deux ans avec **Bateaux PRINCECRAFT**, poursuivant un partenariat exceptionnel qui dure depuis déjà **26 ans**.

Au fil des ans, **PRINCECRAFT** propulsé par **MERCURY Marine** ont joué un rôle essentiel dans le développement de la pêche compétitive au **Québec et dans l'Est de l'Ontario**. A la fin de cette nouvelle entente, leur engagement aura permis d'offrir un total de **80 ensembles bateau, moteur et remorque** – une contribution remarquable au sport et aux pêcheurs de notre région.

Nous tenons à exprimer nos **plus sincères remerciements** à **BATEAUX PRINCECRAFT** propulsé par **MERCURY Marine** pour leur confiance et leur soutien continu à promouvoir Pro-Bass Canada et la pêche compétitive. Ensemble, continuons de partager la passion de la pêche et de naviguer vers l'avenir.

PRESS RELEASE

PRO-BASS CANADA EXTENDS PARTNERSHIP WITH PRINCECRAFT

Pro-Bass Canada is proud to announce that we have just signed another two-year agreement with **Princecraft Boats**, continuing a partnership that has been going strong for an incredible **26 years**.

Throughout this time, **PRINCECRAFT** powered by **MERCURY Marine** have played a vital role in supporting competitive fishing across **Québec and Eastern Ontario**. By the end of this new agreement, their commitment will have provided a total of **80 boat, motor, and trailer packages** – an extraordinary contribution to the sport and to anglers in our region.

We want to extend our **deepest thanks** to **PRINCECRAFT** powered by **MERCURY** for their ongoing trust and dedication to promoting competitive fishing and supporting Pro-Bass Canada.

Here's to many more years of partnership and passion on the water.